



# セキゼン 齋藤石材 しんぶん



日本列島はこの夏異常な暑さに見舞われて  
おりますが、皆様お元気で過ごしてし  
ょうか。まだまだ厳しい暑さが続きますので、くれ  
ぐれもご自愛くださいませ。

さて、お盆のお墓参りに行くと、お年寄りだけ  
でなく、帰省した家族と思われる小さな子供

達もよく目にします。小さい可愛らしい手で、見よう見まねで合掌しているのを見ると、  
微笑ましく思います。まだ自分が何をしているのか、その意味はよく判らないだろうけれ  
ど、自分の先祖を祀るということが自然と身について、ご先祖様を大切にす気持  
ちや、自分が集団の一員だという意識が育まれていくと良いなと思います。

お盆から秋のお彼岸にかけて、お墓参りの時期になりますので、お墓のことで気にな  
ることがございましたら、いつでもお気軽にご相談ください。

## 知って いますか 8月の記念日

### ●8月8日は「タコの日」

タコの足の数が8本あることにちなんで、1996年、広  
島県と三原観光協会が記念日と決めました。タコ  
は、タウリンを多く含み、高たんぱくで低カロリーのた  
め、ダイエット食品として  
も人気です。日本では  
好んで食べられるタコで  
すが、中東を中心に、タ  
コを「デビルフィッシュ  
(悪魔の魚)」と呼び、  
嫌っている人が今も多  
いようです。



■発行者：株式会社 齋藤石材

代表：齋藤 浩(さいとう こう)

昭和35年2月 宮城県加美町生まれ  
母、妻、息子2人(高校生)の5人家族です。  
趣味は読書と旅行。夏目漱石が特に好きで、  
これまでに3000冊ほどの読書をしています！



ふじわら



さいとう



すがわら

社)日本石材産業協会・仙台石材業協同組合員

◆本店

0229-67-3036

加美郡加美町字中原25-14

◆古川店

0229-28-3744

大崎市古川休塚字目見田1-3

※仏事クイズの答え：①

※まちがいさがしの答え： 1)ろくろ首の首 2)左下のお皿 3)お墓の花立の形

# ～お墓のミニ知識～

## ★法事では正座しなければならぬの？

法事の時などは、仏前での礼儀として、正座ができれば申し分ありませんが、正座でなければいけないということはありません。慣れない正座で足がしびれてしまい、ご焼香の際に倒れたりしては、仏様にもご自身にもよろしくありません。僧侶から、読経の前に「楽に足を崩して下さい」と言われることもありますので、その時に、男性はあくら、女性は横座りにしても構いません。会場に座敷用の椅子が用意されている場合は、遠慮なくお借りしましょう。大切なのは故人への供養の気持ちです。きっと故人も、無理に正座をして法事に集中できないよりは、楽な姿勢でも心をこめて拝んでほしいと思うことでしょう。



## 仏事クイズ Q&A

知っているようで知らない仏事のことや言葉の意味をクイズで確かめてみましょう。

**Q** お盆にほおずきをお供えするのはなぜ？

- ① ご先祖様が帰ってくる道を照らす、提灯の代わりとなるため
- ② 「神と人をつなぐ聖なる植物」とされ、飾ることでご先祖様と対話ができると言われているから。
- ③ ほおずきの実が、亡くなった人へのごちそうだと言われているから

**ヒント** ほおずきの形がヒント。連想して下さい。

## ちよっとひといき まちがいさがし



上下の絵に間違いが3個あります。探してみましょう。

※クイズとまちがいさがしの正解は、表面の一番下の部分をご覧ください。

ご縁を大切にしたいとの想いで、毎月発行しています。